

\*\*\*\*\* 佛事の常識・非常識 \*\*\*\*\*

Q:仏と霊はどう違うの？ A:仏とは実際のはたらきであり、霊とは妄念妄想です。

先月号の「御仏前」と「御霊前」について、何人かの方から反響を頂きました。「御霊前」を浄土真宗では使わないということに驚いたという声が多かったです。ということは、多くの方が「仏」と「霊」との区別がつかないまま、なんとなくの習慣に流されているようです。

まず「仏」と「霊」とは全然別物です。仏とは、私達人間を最後までずーっと身体と一つになって支え続けて下さるはたらきです。言わば空気のようなもので、日常の中では目に見えないのでお陰(かげ)様と呼ばれています。では、「霊」とは何でしょう？明確な定義があるわけではないのですが、肉体とは別に精神的実体として考えられています。亡くなった時に、人間の体重が何グラムかふっと軽くなるという話を聞いたことがあります。肉体から精神的実体が離れるので、その分軽くなったという理屈です。実体が有るとか無いとかという考え方を打ち砕いたのがそもそも仏教です。舞い戻ってはいけません。

\*\*\*\*\* ハッピープレゼントクイズ \*\*\*\*\*

クイズに答えて景品をゲットしよう！！  
正解者の中から抽選で5名様にお花の苗ポッドをプレゼント。



親鸞聖人が若かりしとき時に、修行したお山はどれでしょう？  
次の中から選びなさい。

- ①富士山                      ②飯野山                      ③比叡山

正しいと思うものの番号と、住所・氏名をハガキか fax で徳成寺まで送って下さい。  
〒760-0017 高松市番町 2-13-25 宛て 徳成寺ハッピープレゼントクイズの係まで

ふるってご応募下さい。4/22締切 当選者の発表は景品の発送に代えさせていただきます。  
先月の答えは、②の天上天下 唯我独尊でした。

\*\*\*\*\* 坊守の月イチブログ \*\*\*\*\*

これからの食卓

ついこの間まで、カレーは10皿、肉じゃがはジャガイモ1キロ、揚げ物は中華鍋でガンガン作って、山盛り作っても次の日には無くなっていました。

そんな毎日を送って来たのに、これからは大した食欲もない夫婦が食卓を囲みません。今時の大人夫婦は一体どんなごはんを食べているのでしょうか、とっても気になります。

2人分を作っていたのは新婚時代だけ、当時はお互い20代と若かったので4人分でも案外ペロリと食べていたような気がします。これからは気を付けないと毎日余り物をチンして食べることになりそうです。かといって出来合いのおかずは毎日食べていると飽きてくるのだとか、悩みますね。

ありがたいことに、お寺にいとたくさん大人の会える機会があるので、色々尋ねてみようと思います。きっといい方法が見つかるはずですよ。



@:かわら版不要の方は恐れ入りますが087-821-6348へご連絡下さい。

徳成寺ホームページ: <http://www.tokujoji.com/>